

Antwort der Verwaltung zu den seitens der antragstellenden Fraktion noch offenen Fragen zu TOP 2.2.1 „Antwort auf die Große Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 29.11.2013 – Personalabbau bei HELIOS“ (VO/1196/13/1-A):

1. Wie lange ist die geplante Pilotphase angelegt und wann kann mit entsprechenden Ergebnissen gerechnet werden?

Antwort der Verwaltung:

Zum jetzigen Zeitpunkt führt die Geschäftsführung Gespräche mit dem Pflegepersonal auf den beteiligten Stationen und den jeweils zuständigen Chefärzten. Konkrete Aussagen zur Umsetzung der Pilotphase, d. h. der Beginn und die Dauer sind daher zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht möglich.

2. Die Frage 8 der Großen Anfrage bezog sich auf die möglichen tariflichen Änderungen, die sich für die Schreibkräfte ergeben (z. B. durch Umgruppierungen). Diese Antwort stünde nach Ansicht der antragstellenden Fraktion noch aus.

Antwort der Verwaltung:

Eine Auslagerung des Schreibdienstes erfolgt nicht. Aus diesem Grund ergeben sich keine Änderungen für die Beschäftigten.